

Ukraine-Krise: So können Sie helfen!

Angesichts der entsetzlichen Ereignisse in der Ukraine ist die Betroffenheit auch in der deutschen Bevölkerung groß und viele haben den Wunsch, die betroffenen Menschen zu unterstützen.

Das Deutsche Rote Kreuz bittet um Spenden für die Menschen in der Ukraine und hat dafür folgenden zentralen Spendenzweck eingerichtet:

„Nothilfe Ukraine“. → <https://www.drk.de/nothilfe-ukraine>

Aufgrund der momentanen Sicherheitslage können derzeit **keine Sachspenden** vom Deutschen Roten Kreuz angenommen werden. Geldspenden sind zur Zeit gegenüber Sachspenden eine deutlich effektivere Art der Hilfe. Denn der große Vorteil von Geldspenden ist, dass die Verwendung der Mittel flexibel sich ändernden Verhältnissen und einer sich verändernden Bedarfslage in den betroffenen Gebieten angepasst werden kann.

Wenn Sie als Unternehmen spenden möchten, können Sie Ihre Anfrage an unternehmen@drk.de richten.

Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Mithilfe!

